

Jazzaar Festival 2023 - Pressemitteilung

Das Jazzaar Festival kehrt 2023 am 21. und 22. April mit zwei Konzerten zur 31. Ausgabe seines Jugendprogramms „Bandstand Learning with Role Models“ ins **Kultur und Kongresshaus Aarau** zurück. Wir freuen uns über die Rückkehr zu den Live-Shows mit attraktiven Angeboten wie einem **Early Bird-Rabatt** bis zum 20. März!

Das Jazzaar Festival 2023 wird am Montag, 17. April, mit **Workshops und Proben** in der Alten Reithalle und in der Aula der Alten Kantonsschule in Aarau beginnen. Mit einer **Jam-Session** für die Teilnehmer und das Publikum im Restaurant Einstein am Mittwochabend, 19. April, wird ebenfalls an diese langjährige Tradition in Aarau festgehalten.

Die Bandstand-Aktivitäten am Jazzaar Festival werden in den nächsten 5 Jahren, ab 2023 eine Forschungsplattform für das MIT Center for Collective Intelligence unter der Leitung von **Prof. Dr. Peter Gloor** vom MIT, Boston, USA (Massachusetts Institute of Technology). Ihr Ziel ist es, ein universelles virtuelles Spiegelsystem zu schaffen, um den positiven Einfluss von Menschen, Natur, Musik und Architektur auf das menschliche Wohlbefinden voll auszuschöpfen.

Am Freitag, den **21. April** präsentiert die **Jazzaar Festival Latin Band** unter der Leitung von **Gil Goldstein** einen heissen Salsa-Abend mit dem Titel „**Cuban Spirit**“, eine Produktion mit Gastkünstlern wie **Gonzalo Rubalcaba** – p, **Johana Jo Jones** – voc, **Oscar Stagnaro** – b, **Paulo Stagnaro** – perc, **Tony Martinez** – as, **Yuliesky Gonzalez** – tp und 18 Mitgliedern des vorgenannten Swiss Youth Jazz Orchestra.

Am Samstag, den **22. April** wird die **Jazzaar Festival Big Band** unter der Leitung von **Fritz K. Renold** mit den Künstlern **Ryan Quigley** – Ltp, **Tony Lakatos** – ts, **Ray Angry** – keys, **Mark Whitfield** – g, **James Genus** – b und **Gene Lake** – d sowie 12 Mitgliedern des vorgenannten Swiss Youth Funk Ensemble das Publikum im KuK Aarau mit einer „**Funk-Jazz Extravaganza**“ begeistern.

Vergiss nicht, von unseren vergünstigten Tickets zu profitieren! Mehr zu **[Ticket-Infos...](#)**

Das Jazzaar Festival ist also mit einem Paukenschlag zurück und ein Leckerbissen für Funk-Jazz-Fans und Latin-Jazz-Liebhaber. Ermöglicht wird dies durch den Swisslos aus dem Kanton Aargau, die Stadt Aarau, private Sponsoren, Gönner, Stiftungen und die engagierten Freiwilligen des Vereins Jazzaar.

Weitere Informationen zum Jazzaar Festival 2023 sind online zu finden unter **www.jazzaar.com**.